

Municipio de La Ligua y Fundación "Protege Los Molles" se reúnen con SEREMI de Medio Ambiente

Este jueves 22 de mayo, el alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela y la Fundación "Protege Los Molles", se reunieron con el Seremi de Medio Ambiente, Alex Galleguillos Rodríguez. Esto en el marco de un trabajo colaborativo acordado con la Fundación y la comunidad de Los Molles.

En el encuentro, que se realizó en Viña del Mar, se analizó la situación del Humedal de Los Molles y la franja costera de dicha localidad, amenazada por la contaminación y la expansión inmobiliaria.

Anuncio Patrocinado





Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

09:00 - 13:30 horas.

5 Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, valoró la pronta respuesta de la autoridad regional y su compromiso de visita a la zona. "Estamos muy agradecidos del Seremi de Medio Ambiente. Hoy ya tenemos ratificado que estará en nuestra zona. Vamos a estar recorriendo donde tengamos problemas ambientales. Él está dispuesto a estar un día allá y lo vamos a recibir con los brazos abiertos. El Seremi conoce muy bien la zona y sabe de nuestras preocupaciones. Le agradezco su buena disposición a nombre de toda a comuna de La Ligua. También, valorar el trabajo de la Fundación Protege Los Molles y su lucha por el territorio".

En tanto, el Seremi de Medio Ambiente de la región de Valparaíso, Alex Galleguillos Rodríguez, enfatizó que en su Seremía ya están trabajando en estos temas. "Nosotros los acuerdos ya los estamos trabajando desde hace un tiempo. Desde la Subsecretaría y el Ministerio está como un tema prioritario el tema del Humedal y todas las problemáticas que confluyen en este ecosistema en particular. A corto plazo esperamos concretar una visita a terreno junto al señor alcalde, su equipo de trabajo y organizaciones socioambientales de la zona".





Por su parte, Bárbara Astudillo Delgado, Asesora Socioambiental de la Fundación Protege Los Molles, detalló parte de los temas abordados en la reunión. "Pudimos abordar la situación del Humedal. Nosotros hace mucho tiempo estamos esperando la delimitación, pero también la gestión integral de este cuerpo ecosistémico que es fundamental y que ha estado en varios procesos. En ese sentido hay una preocupación férrea de la Seremía en trabajar en esa línea. También, la situación que está pasando con la zona costera, donde hemos visto irrumpir el tema del riesgo ante desastre. Y los episodios de contaminación que ha sostenido la empresa Aguas San Isidro".

Asimismo, la Asesora Socioambiental, destacó el trabajo colaborativo con el Municipio de La Ligua y la Seremía de Medio Ambiente. "Es un hito importante trabajar de manera colaborativa con los organismos públicos. Generar distintas líneas de trabajo para aportar a resolver con prontitud un conflicto histórico que ha tenido la comuna de La



Ligua, y ahí, apuntamos con el Alcalde y la Seremía en trabajar colaborativamente".

Finalmente, Víctor Ríos Maturana, Profesional del Departamento de Medio Ambiente de la Municipalidad de La Ligua, insistió en la importancia del Humedal. "El objetivo de nuestra visita es tener una pronta respuesta respecto a la delimitación del Humedal de Los Molles. Esto es algo que nos preocupa. Tenemos que tener esas claridades y certezas para llevar a cabo los nuevos procesos. Nos vamos contentos, ya tenemos claridad de lo que viene. Vamos a esperar con ansias esa nueva delimitación del Humedal."

El Municipio de La Ligua seguirá trabajando colaborativamente con las diferentes instituciones del Estado y la sociedad civil para superar los desafíos y problemáticas medioambientales que presente nuestro territorio.

y tú, ¿qué opinas?